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JUILLET 

Vendredi 5: Marché nocturne. 

Dimanche 7: Tournoi inter-
quartiers de l’USBP. 

Samedi 13: Feu d’artifice. 

Dimanche 14: * Fête nationale. 

 * Cochon grillé de l’USBP 

Dimanche 21: Foire à tout de  
  l’USBP au stade. 

Dimanche 28:  

* Courses hippiques. 

*  Passage de voitures anciennes 
avec arrêt sur la place.    

OCTOBRE 

 Jeudi 3: Accueil des Scharnebeckois   Mardi 8: Goûter de l’amicale des aînés 

 Samedi 12 et Dimanche 13:  Salon du mariage. Samedi 19: Repas du Téléthon . 

 Dimanche 20: Loto du comité des fêtes  Samedi 26: Repas de l’AMCB 

SEPTEMBRE 

Dimanche 1er : *Fête de la Libération 

de Bacqueville. 

* Film le Gars des Callouins. 

Samedi 7: Forum des associations. 

Samedi 7 et Dimanche 8 : Concours hip-

pique de l’ABAC. 

Samedi 7 au dimanche 22: Téléthon 

d’art. 

Samedi 14: Voyage de la Boule Bacque-
villaise à Amiens. 

Samedi 28:  Repas du Comité des fêtes. 

Dimanche 29: Repas Nueva vida 

AOUT 

Vendredi 2: Marché nocturne. 

Jeudi 15: Courses hippiques. 

Samedi 17: Fête du cheval. 

Dimanche 25: Passage de la Pouga-

raise (vélo) à Bacqueville 

Samedi 31:  Repas moules frites du 

Jumelage  

 

 

Le temps passe vite, ce 

sera à nouveau le tour 

de Bacqueville en Caux 

entre  le 16 janvier et le 

15 février. 

La commune aura be-

soin de 4 agents recen-

seurs. 

Si  vous êtes intéressé

(e) vous pouvez dès 

maintenant vous faire 

connaître auprès de 

secrétariat de la mairie. 

2025 
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Le mot du Maire 
Madame, Monsieur, 

L’année scolaire qui s’achève aura pour le moins que l’on puisse dire été 

humide. 

Qu’elle ait été pluvieuse, même si nous préférons tous le soleil, aura été 

bénéfique pour le niveau des nappes phréatiques. 

Le pire c’est que nous avons connu quelques épisodes plutôt exception-

nels, notamment celui du 12 Mai qui a inondé plusieurs propriétés Bac-

quevillaises et submergé le village d’Hermanville. 

Nous sommes solidaires des sinistrés et avons demandé au préfet la re-

connaissance de l’état de catastrophe naturelle sur la commune. 

Il n’y a eu aucune victime, fort heureusement, mais, même si l’évènement du 12 Mai est considéré 

comme centenaire par les spécialistes, des mesures préventives devront être prises rapidement. Le syndi-

cat des bassins versants s’y emploie. 

Autre fait d’actualité, l’Europe. 

Hasard du calendrier, alors que nous célébrons le 80ème anniversaire de la libération, qu’une délégation 

de Bacqueville était à Scharnebeck le 12 mai pour fêter les 50 ans du Jumelage, nous votons pour les Eu-

ropéennes (pas tout à fait pour l’Europe). 

Il ne faut pas oublier que l’Europe a été constituée au lendemain de la seconde guerre mondiale dans le 

but d’éviter le renouvellement des conflits. 

Des jumelages se sont constitués ensuite entre communes Françaises et Allemandes afin de réconcilier les 

peuples. 

Nous en sommes à 80 années de paix et souhaitons que cela continue le plus longtemps possible. 
 
Pour être plus terre à terre parlons un peu de ce qui se passe au conseil municipal. 

Les dossiers avancent, plus ou moins vite, selon leur complexité, mais aussi leur coût. 
 
Les travaux de la route de Dieppe avec création d’une piste cyclable et l’aménagement du carrefour du 

château d’eau sont maintenant terminés et l’agrandissement du terrain de pétanque est en cours. 

Les garages et la clôture de la gendarmerie sont programmés. 

Le dossier réfection de la mairie est toujours dans les tuyaux mais patine un peu, surtout en raison de la 

reprise d’un dossier débuté il y a quelques années. 

L’espace jeune devrait se concrétiser sous peu puisque nous venons de recevoir l’autorisation de débuter 

les travaux sans que cela bloque la subvention. 

La main courante et autres aménagements nécessaires au stade de football sont programmés pour 2025 

en espérant que le FAFA (Fonds d’Aide au Football Amateur) apportera les 80% escomptés. 

Le demande d’agrandissement de la salle de musculation a été reçue sans qu’aucune date n’ait été pro-

grammée pour l’instant. 
 
Voici un état des lieux de nos principaux dossiers. Je remercie mes collègues adjoints, conseillers munici-

paux et secrétaires pour leur aide et de leur soutien lors de moments qui ne sont pas toujours faciles pour 

moi. 
 
Ceci étant dit je vous souhaite de passer de bonnes vacances avec un agréable été, si possible ensoleillé.  

 

Bien à vous 
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LA VIE COMMUNALE 

Réunion du  2 avril  2024 

Finances: 

- La prime de pouvoir d’achat: Elle a 

été instituée par les pouvoirs publics 

pour venir en aide aux bas salaires, 

mais son versement était lié à une 

délibération du conseil municipal. Ce 

dernier a décidé de la verser en juin. 

Son montant varie de 300€ à  800€ 

par agent (plus le salaire est bas plus 

est élevée la prime). 

Communication: 

- Patrimoine touristique France 

Voyage: La page internet concernant  

Bacqueville en Caux va être actualisée 

afin de valoriser les intérêts touris-

tiques de notre commune. 

Voierie, urbanisme, cimetières, cadre 

de vie: 

- Droit de préemption: Une délibéra-

tion a été prise afin qu’il revienne à la 

commune sur les fonds de commerce, 

artisanaux, baux commerciaux et ter 

 

 

rains faisant l’objet d’un aménage-

ment commercial. 

- Le stationnement face à Presse and 

Caux: Il n’y aura pas de places d’amé-

nagées, le département y étant défa-

vorable. 

- Circulation rue du Clos de l’Aiglerie: 

Afin d’essayer d’y réduire les flux de 

voitures  le haut de la rue  de Verdun 

actuellement en sens unique descen-

dant sera totalement fermé à la circu-

lation. 

- Voies partagées: Une étude sera 

demandée au Département pour 

mettre en place ce type de circulation: 

* De la sortie du chemin piéton du 

nouveau lotissement Route Neuve , 

jusqu’au Clos de l’Aiglerie. 

* Rue St Eutrope du panneau hameau 

de Pierreville jusqu’au n° 17, à proxi-

mité de l’arrêt de Bus. Pour cette sec 

 

 

tion il est aussi évoqué la possibilité 

de mettre des stops. 

Sport, jeunesse, loisirs, culture: 

- L’aménagement du terrain de Foot-

ball: Une délibération a été prise afin 

de déposer une demande de subven-

tion auprès du FAFA (Fonds d’Aide au 

Football Amateur) escomptée à 80 % 

du coût. Les travaux sont prévus pour 

2025, sous réserve d’accord de la sub-

vention. 

Foires marchés, commerce , fêtes: 

- Rallye de Dieppe: Le conseil donne 

son accord pour le prêt de barnums, 

tables et bancs, afin qu’à cette occa-

sion le bar le Petit Vincennes  installe 

une buvette, en partenariat avec 

l’USBP. 

- Foire Agricole: Elle se prépare. Une 

nouvelle recrue, madame Aurélie 

Bertheaume Bourdon, intègre la com-

mission . 

Le conseil municipal 

 

Réunion du 27 mai 2024 

  Finances: 

- La Taxe d’Aménagement. 80% de 

son montant sera attribué à Terroir de 

Caux sur les secteur de sa compé-

tence et 20% resteront à la commune. 

Logement, bâtiments: 

- Rénovation d’un logement: Elle a 

nécessité 1064 heures de travail par 

les agents municipaux, auxquelles il 

faut ajouter 15 530€ d’achat de four-

nitures. Pour la prochaine rénovation 

il sera demandé des devis à 3 entre-

prises afin de faire un comparatif. 

Voierie, urbanisme, cimetières, cadre 

de vie: 

- L’orage du 12 mai:  

Il a provoqué d’importants dégâts sur 

les hameaux de Pierreville, Le Tilleul, 

le Mont Candon et Ablemont d’où la 

demande de reconnaissance de catas-

trophe naturelle de la commune faite 

auprès du Préfet. 

Cet orage a aussi eu des effets plus 

dévastateurs sur la commune d’Her-

manville située en contrebas et qui a 

été inondée. 

Une réunion a eu lieu à la mairie de 

cette commune en présence du Sous 

Préfet et des représentants du Syndi-

cat des Bassins Versants. Sa maire 

demande à ce que des mesures soient 

prises afin d’éviter que cela se repro-

duise. 

Sport, jeunesse, loisirs, culture: 

- Espace jeunes: Le dossier avance. La 

demande de subvention a été trans-

mise aux services de l’état et nous 

attendons sa réponse avant de pou-

voir démarrer les travaux. 

Foires marchés, commerce , fêtes: 

-  

Divers:  

Biodiversité: Dans le cadre du label 

Territoire Engagé pour la Nature Ter-

roir de Caux a pour projet de réaliser 

un Atlas. Ce projet débutera par les 

communes traversées par la Vienne. 

C’est Antoine COMALADA qui repré-

sentera Bacqueville en caux. 

 

Vous pouvez consulter les procès verbaux des réunions du conseil municipal sur www.bacqueville-en-caux.fr 
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LE TRAVAIL DES COMMISSIONS 
FOIRE MARCHE ET FETES  

Une foire agricole sous le signe du muguet 

La commission avait décidé de l’avancer d’une se-

maine en la fixant au 1er mai. 

Ce fut une réussite, non seulement au niveau des con-

ditions météorologiques, mais aussi  avec le nombre 

d’éleveurs et d’animaux présents sur la place. 

Il y avait 6 éleveurs de bovins avec 32 bêtes, 6 éle-

veurs d’ovins avec 56 moutons et 17 éleveurs d’équi-

dés avec  37 chevaux ou poneys. 

Notre jury habituel, Bernard NIEL et Jean-Pierre 

GRANCHER pour les ovins et bovins, puis Gilbert LEFEBRE pour les équidés ont fait un classement au plus juste pos-

sible. Un spécialiste en la matière, Didier LEDAN était également présent pour commenter le déroulé du concours.  

C’est à Didier AVENEL qu’a été décerné le prix du Département, à Jocelyne HIS celui de la Communauté de Com-

munes Terroir de Caux et à Jean-Louis LELIEVRE celui de la commune. 

Xavier BATUT Député, Jean-François BLOC Conseiller Régional, Vincent RENOUX Conseiller Départemental et Olivier 

BUREAUX Président de Terroir de Caux nous ont fait l’honneur de leur présence et 

ont participé à la remise des prix. 

C’est une somme totale de 3450€ qui sera versée aux éleveurs présents. Il est à 

noter qu’il a été attribué à la commune pour l’organisation de cette manifestation 

une subvention de 1350€ par le Département et de 1000€ par la Communauté de 

Communes et nous les en remercions. 

En parallèle au concours d’animaux, il y a eu le concours de cidre avec 10 partici-

pants, dégustation de fromage local, un stand de maquillage, des promenades en 

calèche,  le poids du mouton, l’exposition de matériel agricole, la présence des 

jeunes agriculteurs, des pompiers, de nombreux exposants et une prestation des 

majorettes Bacquevillaises. 

Voierie, cimetières, urbanisme, cadre de vie                    

Un chantier enfin terminé 

La réfection du carrefour du château d’eau et de la route de Dieppe avec aménagement d’une piste cyclable aura duré 

18 mois. Il y a eu différents aléas mais les conditions météo ont aussi occasionné quelques retards (il est difficile de 

peindre des lignes blanches lorsqu’il pleut tous les jours). 

Maintenant tout est terminé et le panneau informant de l’origine des financements est installé. 

L’opération a coûté 298 396€ € TTC. 

Elle a été subventionnée à raison de : 

-   106 744€ par le département    -  13 975€par la région 

- 12 336€ par l’état                           - 12 943€ par l’Europe 

Nous devrions récupérer 48 949€ au titre du FC TVA ce qui 

donnera un reste à charge  pour la commune de  103 449€. 

 

Il y a lieu de rappeler que la piste cyclable n’est pas une aire 

de stationnement et que vous risquez un jour d’avoir une amende de 135€ à payer. 

Par contre rien ne vous interdit de vous garer sur la chaussée pour vous rendre chez les commerçants du secteur, 

même s’il n’y a pas de places de matérialisées au sol. 
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FINANCES, BUDGET  

LE COMPTE ADMINISTRATIF 

 Cet historique sur 5 années fait apparaître une  progres-

sion des recettes de fonctionnement liées, entre autres, à 

la hausse de la valeur locative servant au calcul des taxes 

locales de 7,10%. Les dépenses ont elles aussi augmenté. 

Le seul poste électricité est passé de 54 000€ en 2022 à 

110 000€ en 2023. 

Au niveau de l’investissement, le déficit constaté est en 

grande partie lié aux travaux de la route de Dieppe pour 

lesquels les subventions prévues ne sont pas encore arri-

vées. 

LE BUDGET 2023 

   Fonctionnement à 1 880 519 € en dépenses et 1980 519 € en recettes 

 

Investissement à 1 108 237 € en dépenses et en recettes 

Les taux d’imposition sont  
relevés de 1,00% pour le 
foncier. Ils sont fixés à 
38,51% non bâti, 45,38% 
pour le bâti et 10,54% . Le 
taux de la TH sur les rési-
dences secondaires et loge-
ments vacants est relevé de 
8,36% et passe à 11,42%. 

L’assiette, selon décret, pro-
gresse de 3,82%. 

Les principales dépenses d’investissement concernent  l’espace 

jeunes, les garages pour la 

gendarmerie , en remplace-

ment de ceux qu’ils ont actuel-

lement et qui doivent être re-

pris par les sapeurs-pompiers, 

un bassin de récupération 

d’eaux de pluie et une provi-

sion pour régler l’électrifica-

tion du lotissement derrière 

Carrefour (dépense remboursée ensuite par Terroir de Caux). 
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LE CCAS   

IL A REUNI LES MAMAMS DE L’ANNÉE A L’OCCASION DE LA FÊTE DES MERES  

Entre la fête des mères 2023 et celle de 2024 il y a eu 21 naissances à Bacqueville, décomposées en 10 filles et 11 garçons . 

Sur ces 21 mamans seulement 11 d’entre elles ont répondu positivement à l’invitation du CCAS. 

Il leur a été remis : 
Un bouquet de roses et 30€ en bons d'achat à faire valoir chez les 
commerçants Bacquevillais 
Un diplôme au nom de leur enfant et un bon de 15€ à faire valoir 
lors de l'ouverture d'un livret A, offerts par la Caisse locale de 
Crédit Agricole de Bacqueville/Longueville. 
Le verre de l’amitié auquel étaient naturellement conviés les pa-

pas a été partagé avec les élus présents ainsi que les membres du 

conseil d’administration du CCAS. 

Pendant ce temps les bébés ont commencé à faire connaissance 

et se sont dits à dans 3 ans pour la rentrée en maternelle. 

LA BIBLIOTHEQUE   

C’est son 25ème anniversaire cette année. 

Pour célébrer cette étape notre bibliothécaire a prévu d’axer les ani-
mations sur la magie. 

Une première étape a eu lieu samedi 13 avril avec le Yoga du rire, ani-
mé par Céline Seraffin . 

Dix personnes étaient présentes, nombre optimal pour ce genre d’ani-
mation. 

La séance s’est déroulée en deux étapes (30 minutes de théorie et ensuite 1h00 de pratique).  

Les prochaines animations sur ce thème auront lieu mercredi 25 septembre et vendredi 22 novembre 

Pour rappel : La bibliothèque propose tous les jeudis matin (sauf pendant les vacances scolaires) des séances d’éveil 
musical destinées aux bébés (sur inscription, Email bibliothèque.bacqueville@wanadoo.fr ou tél 02 35 85 13 71). 

La reprise après les vacances scolaires aura lieu le jeudi 3 octobre.            

Les sapeurs pompiers   

Vendredi 25 mai a eu lieu à Bacqueville-en-Caux une manœuvre feux 
d'espaces naturels organisée par l'adjudant Surplie du Cis Tôtes et le 
Sergent-chef Collin du Cis Bacqueville-en-Caux. 
Cette manœuvre a eu lieu sur la parcelle Agricole de Mr Heluin à 

Pierreville, un grand merci à lui. 
Chaque année, 4 manœuvres départemen-
tales de ce type ont lieu avant la saison esti-
vale. Celle-ci intéressait notre secteur. 
Les centres de secours de Bacqueville-en-
Caux, Tôtes, Luneray, Dieppe ainsi que Lon-
gueville-sur-Scie étaient présents avec des 
moyens conséquents. 
 
Cette formation de 4h a permis de travailler avec les nouvelles lances Gelucal et parfaire 
notre technique sur ce type d'intervention. 
À noter la présence de l'Adjudant-chef Bazoge, du Capitaine Passani (Cis Dieppe) et du 
Capitaine Techer (Cis Tôtes) ainsi que d'un pompier anglais de la caserne de Brighton 
MR Fisher Marc. 

mailto:bibliothèque.bacqueville@wanadoo.fr
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ARTISANAT, COMMERCE, INDUSTRIE, SERVICES 

Un nouveau salon de coiffure 
Il est installé à l’emplacement de l’ancienne fleuriste  Brin d’Herbe, avec 

pour enseigne Cl’hair Coiffure. 

Il est ouvert le lundi 9h/12h—14h/18h, mardi et mercredi  9h/12h—

14h/19h, Vendredi 9h/19h et samedi 8h –17h. 

Il fait coiffure hommes et femmes, avec ou sans rendez-vous. 

Tél 02 76 17 99 45.Bienvenue à Bacqueville et tous nos vœux de réussite. 

LES MANIFESTATIONS DU TRIMESTRE ECOULE 

Hommage à un soldat mort pour la France 
Il s’agit de Léon LEMARCHAND enfant de Veauville les Baons.  

En 1914 il a 20 ans et part à la guerre. Il contracte une maladie pendant son 

service et est envoyé à l’hôpital de Bacqueville-en-Caux, d’où il décède le 

07 novembre 1915. 

Il est inhumé au cimetière de Bacqueville mais son nom est inscrit sur le 

Monument aux Morts de sa commune de naissance, Veauville les Baons. 

Une cérémonie en son honneur a eu lieu le samedi 16 mars 2024 au cime-

tière de Bacqueville en Caux en présence de 80 personnes, dont des 

membres de la famille de Léon, 34 porte-drapeaux, des officiers et sous-

officiers, des élus, dont les maires de Bacqueville en Caux et de Veauville les Baons. 

 

Le 80ème anniversaire de la libération 

C’est l’association Histo Back Ville 44 qui a lancé l’une 

des premières manifestations de l’année sur le sujet, 

en organisant un rassemblement militaire, couplé de 

diverses animations, sur le terrain du président de 

l’association, Antoine Comalada. 
Dans son allocution d’accueil il a remercié les autorités pré-

sentes, les partenaires ayant sponsorisé la manifestation, 

celles et ceux qui ont contribué aux animations et tous les 

intervenants. 

Il a insisté sur le fait que si nous étions réunis pour rappeler à notre mémoire le courage de ceux qui ont débarqué sur les plages 

de Normandie le 6 juin 1944, nous devons aussi penser à la réalité complexe de notre 

époque, entre autres aux tensions géopolitiques avec la Russie. 

Nous devons continuer à renforcer nos liens et notre coopération avec les pays alliés 

pour assurer notre sécurité collective, mais aussi pour promouvoir la paix et la prospérité 

dans le monde entier. 

Après cette allocution la levée des couleurs a concrétisé l’ouverture de la manifestation 

et notre chorale locale, la Clé des Chants, a entonné la Marseillaise et d’autres hymnes 

de circonstance. 

Les autres étapes du programme ont ensuite suivi avec le survol du camp par un avion de 

l’armée de l’air venu de la base d’Evreux. 

La pluie a ensuite fait son apparition et est venue perturber un peu le cours des choses. 
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17 mars, foire à tout du Tennis club 

24 mars, foire à tout du Jumelage 

6 avril, repas de l’USBP 
1er avril, chasse aux œufs organisée par l’USBP 

14 avril, foire à tout du Téléthon 27 avril, marche au profit du Téléthon, organisée par Royville Rando 

28 avril, concours de pétanque ouvert à toutes et tous 5 mai, Le comité des fêtes perpétue la tradition de la St Eutrope 

5 mai, après midi dansant de l’amicale des aînés 5 mai, concours hippique de l’ABAC 

8 mai, Célébration de la fin de la guerre 39/45 18 et 19 mai tournoi de Judo 8 juin, tournoi junes de football 
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BACQUEVILLE JE ME SOUVIENS 
Saison 1 :  les associations de Bacqueville : Le JUMELAGE 2/2 

 

Suite de la  partie 1 parue dans le bulletin n° 17 d’avril 2024 

 

Le 1er trésorier du jumelage était le secrétaire de mairie.  

Il y a eu des voyages épiques, Jean-Paul AUTIN pourra en parler, lui qui a été 

très lié à Werner, par le football, ils se sont connus en 1976.  

« On partait dans le car avec des glacières, c'était folklorique ».  

 

Gérard Limare parle: « Je suis devenu trésorier après Mr Crampon, au 2e 

mandat, on changeait d'équipe tous les 3 ans.  

Il y a eu Gaby Villette et, après les 10 ans, j'ai pris la présidence. J'ai fait un 

intérim en 2001-02, puis c'est Bernard DUFRANNE qui est resté 9 ans. Je suis 

redevenu trésorier et en 2011, j'ai repris la présidence, faute de volontaire. 

  

La difficulté est de faire fonctionner le Jumelage entre les deux municipalités, 

ce qui n'est pas toujours facile, la tâche est périlleuse. En 2021, c'est Nicolas 

CHANDELIER qui a repris.  

 

Les Français qui hésitaient à participer au jumelage, on leur disait « venez d'abord à Scharnebeck et vous nous direz 

ce que vous en pensez »  un accueil particulièrement chaleureux, vraiment marquant, des programmes festifs. On 

avait toujours l'impression que l'on n'accueillait pas aussi bien qu'eux.  

 

Pourtant on a senti encore longtemps le poids de la culpabilité. Cela s'est atténué avec le passage des générations.  

Surtout les 20 premières années, leur engagement était très fort, au cours desquelles il y a eu beaucoup d'exposi-

tions, d'échanges culturels puis il y a eu un renouvellement des participants et la chute du mur de Berlin.  

 

Le tissu associatif de Scharnebeck était très riche, en chorales par exemple. On sentait aussi la solidarité entre eux, 

ce qui fait leur force. Le tissu associatif est moins développé maintenant, à Bacqueville aussi, les associations ont un 

peu baissé.  

 

On a essayé d'associer le judo, les pompiers, les majorettes... C'est aussi une histoire de générations.  

 

Plus tard, il y a eu une course hippique 

avec le prix de Scharnebeck, alloué par 

Jacky Ferrand président de la société des 

courses, depuis 1991. 

 

On a fait aussi une très belle exposition de 

peinture, avec le retour d'une expo des 

Allemands à Bacqueville. 

 Il y a eu aussi l'expo des artistes ama-

teurs, organisée par madame Graincourt.  

L’ancien président et son successeur à 

Scharnebeck le 9 mai 2024 

8 mai 2024, cinquante-sept Bacquevillaises et Bacquevillais partent à Schar-

nebeck pour fêter le 50ème anniversaire du jumelage. 
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Beaucoup d'amitiés se sont créées.  

Je fais attention d'essayer de trouver des points communs entre les familles qui se reçoivent pour qu'il y ait de la 

conversation, des échanges. Par exemple, la personne qui me recevait travaillait dans les assurances, moi à la 

banque. 

Mais dans les affinités, il y a parfois des surprises, comme cette Bacquevillaise qui était reçue par la châtelaine de 

Scharnebeck en toute simplicité. Elle était d'ailleurs vice-présidente 

mais ne parlait ni anglais ni allemand mais partante pour le Jume-

lage. 

Elle recevait en toute simplicité, et appréciait également la façon 

dont elle était reçue à Bacqueville.  

 

Cela montre bien que c'est plus une question de partage de valeurs 

communes, des belles relations humaines ».  

Maryse et Jean Paul AUTIN Bacquevillais membres du jumelage nous 

racontent leur histoire avec Scharnebeck :  

« Le jumelage a commencé en 74 avec le foot car l'équipe de Schar-

nebeck est venue donc on a été mis à contribution pour les recevoir. 

“  

Comme l’organisation était balbutiante, Maryse et Jean Paul ont pris en charge celle du repas avec deux autres 

personnes. Maryse devient assez vite membre du bureau du jumelage.   

“La 1ere année, Werner était chez l’entraîneur de foot et on a alors fait connaissance de Brigitte et Werner.  

On est d'abord allé chez le meunier mais par la suite, Werner a demandé à ce que l'on se reçoive. On est parti en-

semble en vacances, en Bavière, en Pologne aussi et même en Angleterre. Cette habitude de partir en vacances 

ensemble perdure ». 

En 2004, c’est Bernard DUFRANNE et Ziegfried WAGNER les deux présidents en exercice qui ont célébré le 30eme 

anniversaire.  

   

Cette année la municipalité de Bacqueville et son comité de 

Jumelage célèbrent les 50 ans de la signature de la charte 

d’amitié et de coopération qui lie nos deux villages. 

Souvenons-nous de l’audace qu’il a fallu à cette génération 

pour tourner la page d’un siècle de guerres successives entre 

nos deux peuples.  

 

Les jumelages ont joué un rôle significatif dans le développe-

ment de l’unité européenne. Ces partenariats ont permis de 

construire des ponts entre les villes favorisant la compréhen-

sion mutuelle et la coopération.  

« Continuons à construire des ponts entre les peuples plutôt 

que des murs » 

 

   Nicolas CHANDELIER 

    Président du comité de Jumelage  

   Bacqueville Scharnebeck  L’accueil des Bacquevillais à Scharnebeck le 9 mai 2024 

Sur une idée d’Antoine Comalada. Travail réalisé par Sylvie Frosi, Nicolas chandelier et Jean-Marie Adam 
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A l’état 

civil  une 

seule nais-
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trimestre 
(dont nous 

avons eu  l’autorisation de parution). 

Malo LEFEBVRE, né le 23 

mars  
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BIBLIOTHEQUE 

Mardi 16h—18h 

Mercredi 9h30—12 h  

 14h30 - 18h30 

Jeudi  16h  - 18h45 
(avec animations le matin) 

Samedi 9h - 12h 

SIVOS 

Lundi 14h—18h,  

à la mairie 

HoraireS d’aCCueil 

MAIRIE ET CCAS 

Lundi  8h45 - 12h  13h30 – 18h (17h pour le ccas) 

Mardi  8h45 - 12h  Fermé et pas de téléphone 

Mercredi 8h45 - 12h  13h30 – 17h 

Jeudi  8h45 - 12h  13h30 - 17h 

Vendredi 8h45 - 12h  13h30 – 17h 

Samedi 8h30 -12h  uniquement pour documents d’identité 

     MAIRIE     CCAS    BIBLIOTHEQUE 

téléphones  02 35 83 21 03   02 35 83 98 20   02 35 85 13 71 

Mails contact@bacquevilleencaux.fr  ccas@bacquevilleencaux.fr bibliotheque-bacqueville @wanadoo.fr 

Le tarif annuel est de: 

- 65 € pour les internes et les primaires 

transportés en car. 

- 130 € pour les demi-pensionnaires trans-

portés en train ou en car. 

Une réduction de 50% est accordée aux fa-

milles à faibles revenus. 

Pour de plus amples renseignements: 

- Tél  02 22 55 00 10 

- Email nomad-car@normandie.fr 

La commune apporte une aide de 50€ aux  

élèves bacquevillais (sur justificatif de paiement 

et dans la limite de la dépense réelle). 

VIE PRATIQUE 


